
RETIROS DE ...  

  +   

MENOS LA DESCONFIANZA EN LA PALABRA DE DIOS =

 

 

Donde todo cabe MENOS la confianza en la palabra de Dios... 

Donde el señor se entrega a ti y la mano humana te da cosas contaminadas en su teoria para que la apliques a tu vida... 

Donde se mezcla lo bueno con lo malo, donde por ignorancia y falta de fe TOTAL, en la palabra de Dios, se da 

informacion de la new age(nueva era), sin saberlo o con conocimiento de causa. 

 



La sanacion interior es y debe de ser por medio de SACERDOTES, ya que tienen las manos consagradas para hacerlo, no 

dudo que haya fieles laicos que tengas ciertas cualidades para sanacion, pero para mi forma de ver las cosas, seria mejor 

de parte de un sacerdote y mas si es sacerdote exorcista. 

Es triste ver como en RETIROS DE SANACION, no en todos, el demonio introduce informacion contaminada y ya sea por 

ignorancia o dolo, se da, y por consigueinte sales con un toque de contaminacion y poco a poco vaya germinando para 

que conduzcas al error a otras personas. 

El espiritu santo sana, pero el demonio tambien, cuando le conviene. La mayoria de la gente se guia por los sentidos, por 

su razon y por sus sentimientos y es bueno empezar desde ahi su conversion, pero con ejemplos, practicas, doctrina 

100% fiel, catolica y sana, porque como el billete de $100 pesos, si es 99% sano, bueno y verdadero y 1% malo y falso, el 

billete sera "FALSO", por eso se pide que en estos retiros, la sanacion sea 100% de sacerdotes para la cuestion de 

sanacion y si se va a dar informacion alterna a dicha sanacion, cuidar que no este contaminada con masoneria y new 

age. 

Se ha introducido dentro de la iglesia y fuera de la iglesia, sanaciones interiores de cualquier tipo: catolicas, nueva era, 

esotericas, etc, por eso hay que estar muy analiticos de toda la informacion que se da, no importando si es sacerdote el 

que la este dando. 

Dentro de dichos retiros de sanacion, como ya en toda la sociedad, se ha dicho que la sanacion interior es INTEGRAL y 

no 100% espiritual, no en todos, pero si la gran mayoria, de hecho he tomado 2 sanaciones interiores: una con 

sacerdotes y un sacerdote exorcista, donde ibas a lo que ibas, a la sanacion, aceite, agua y sal exorcizados, oraciones de 

liberacion, imposicion de manos y la otra sanacion interior fue buena en cuanto a la sanacion de Dios en uno, pero con la 

mala fortuna de vivir una teoria humana, formulas humanas, contaminadas con new age, dandolas como buenas para 

los integrantes de este retiro, obviamente no dire ni el nombre del instructor, ni los nombres de las organizaciones que 

los representan y aqui los ejemplos: 

La mayoria de las personas que entran estan muy dañadas interiormente, siendo del mundo, viviendo lo que el mundo, 

les ofrece, su carne, mediante su jefe, el demonio, las personas tal vez que no estan dañadas tan gravemente y son " 

estables", entrando "sanas", pero saliendo contaminadas. 

Se dice en este retiro de sanacion interior, que la sanacion NO ES ESPIRITUAL, sino INTEGRAL, osea que Dios ya no actua 

100% en tu vida, sino el % que tu quieras darle, siempre y cuando no sea muy alto, porque te tacharan de 

PERFECCIONISTA(perfeccionismo) y religioso en exceso de tener(RELIGIOSIDAD), que para su retiro es una ADICCION AL 

COMPORTAMIENTO. 

La biblia nos dice sobre el ser religioso y perfecto: 

MATEO 5, VERS. 48“vosotros, pues, SED PERFECTOS como es perfecto vuestro padre celestial 

HEBREOS 11, VERS- 7“por la fe, Noé, advertido por Dios de lo que aún no se veía, CON RELIGIOSO TEMOR construyó un 
arca para salvar a su familia; POR LA FE”. 
 
JUAN 9,VER. 31“sabemos que dios no escucha a los pecadores; mas, SI UNO ES RELIGIOSO y cumple su voluntad, a ése le 
escucha.” 
 

Que dice el desglose de la palabra religiosidad y perfeccionismo según los estudiosos, que según el retiro, son 

ADICCIONES AL COMPORTAMIENTO. 

 



RELIGIOSIDAD: es una práctica y cumplimiento de los preceptos que son propios de una religión y de la forma de vida y 

actuación que esta comporta teniendo puntualidad y exactitud en realizar una cosa o en observar una norma. 

La religiosidad se ocupa de cuán religiosas son las personas y cómo son las personas religiosamente, ser religioso es 

cumplir nuestras obligaciones para con Dios dialogar con Dios, orar. 

PERFECCIONISMO: consiste en la creencia de que se puede y se debe alcanzar la perfección, Pero en su 

modalidad patológica es la tendencia a establecer criterios muy elevados y a estar insatisfecho con todo lo que no 

alcanza esos criterios. 

El perfeccionismo puede encauzar hacia el buen éxito y proporcionar motivación para perseverar ante el desaliento y los 

obstáculos, el perfeccionismo es la cualidad de querer ser perfecto.  

Entonces como vemos no nos podemos guiar por la información dada por instructores que dicen que la religiosidad y 

perfeccionismo es una adicción y hay que alejarse de ellas, sabiendo que por ejemplo el ser perfecto en el mundo, tiene 

ciertos criterios, porque para algunos pueden ser buenos, para otros malos, pero lo peor es que en dicho retiro, si es 

católico y espiritual, no podemos dar información 50% bíblicamente y 50% del mundo o 20% bíblico y 80% del mundo, 

´porque así va a ver diferentes puntos de vista, por eso se pide  y pido que los retiros de sanación sean 100% 

ESPIRITUALES sin literatura, ni formación humana, porque así solo habrá un criterio de autoridad, la  SANTA BIBLIA. 

No podemos guiarnos y confiar en el hombre y su doctrina porque ahí es donde el demonio se mete y mete doctrina de 

hombres y mediante esa doctrina mete doctrina diabólica, por eso dice la palabra de Dios "MALDITO EL HOMBRE QUE 

CONFIA EN EL HOMBRE Y HACE DE SU CARNE SU APOYO". 

Así como este retiro es integral y no es 100% espiritual y si lo viéramos como si nosotros fuéramos una mesa, le 

correspondería a cada pata de la mesa un 25% en lo espiritual,25% en lo físico, 25% en lo mental y 25% en lo 

emocional(sentimientos), porque si por ejemplo, tenemos 50% en una pata(ESPIRITUAL), tendríamos que hacer arreglos 

para que no estuviera coja las otras y caeríamos en un desequilibrio y la mesa(nosotros), estaríamos chuecos, 

caminaríamos mal y no solo en este retiro , la mayoría, lo hace así, casi ya no hay SANA DOCTRINA, en la iglesia católica y 

fuera de ella. 

1.- ESPIRITUAL 

                                                       2.- FISICO 

                                                       3.- EMOCIONAL(sentimientos) 

                                                       4.- MENTAL      

 

Donde ven y dicen que en lo espiritual, tengamos confianza en Dios, en la virgen , se dan algunos pasajes bíblicos, pero 

no se dice que se viva cada palabra, porque se dice que la religión no salva y que debemos vivir una vida plena, no santa, 

de hecho la palabra santidad y ser santos "NUNCA", se dijo. 

https://es.wikipedia.org/wiki/Perfecci%C3%B3n
https://es.wikipedia.org/wiki/Patolog%C3%ADa


La religión católica es un conjunto de deberes para con Dios, la biblia es una religión, porque también son un conjunto 

de deberes para con Dios. La palabra religioso o religiosa es relativo a la religión, se aplica a la persona que practica y 

sigue los preceptos de una religión, se aplica también a la persona que ha ingresado a una orden religiosa. Si no llevamos 

una buena religión sana, estamos cayendo en irreligión, que es no llevar en práctica una vida de normas y reglas que son 

para nuestra salvación. 

 

De hecho se dice en el retiro que "SOMOS DEL NUEVO TESTAMENTO", algo que la masonería ya implemento en la iglesia 

católica, pero no se acuerdan que prescindir del antiguo testamento se cae en MARCIONISMO(herejía), de hecho Jesús 

dice: 

MATEO 5, VERS. 17 “no penséis que he venido a ABOLIR LA LEY Y LOS PROFETAS. no he venido a abolir, sino a dar 
cumplimiento.” 

Se quieren quitar las reglas del antiguo testamento  porque se piensa que son frías, rígidas y nos quitan la libertad. 

Hablando en lo físico se habla de que tenemos necesidades básicas como: 

* libertad 

* respeto 

* aceptación 

* diversión 

* sexualidad 

* educación 

Son las falsas necesidades  de Abraham Maslow y su escala de necesidades, de hecho en el documento pontificio 

"JESUCRISTO PORTADOR DEL AGUA DE LA VIDA", que habla de cómo defendernos de la NEW AGE, en parte porque fue 

del 2003 y no se ha actualizado, pero nos dice: 

“el « crecimiento personal» puede entenderse como la forma que adopta la « SALVACIÓN RELIGIOSA » en el 

movimiento de la nueva era: se afirma que la liberación del sufrimiento y de la debilidad humanas se alcanzará 

desarrollando nuestro POTENCIAL HUMANO” 

 “desgraciadamente, hay que admitir que en muchos casos algunos centros de espiritualidad específicamente católicos 

están comprometidos activamente en la DIFUSIÓN DE LA RELIGIOSIDAD DE LA NUEVA ERA DENTRO DE LA IGLESIA. es 

necesario corregir esta situación, no sólo para detener la propagación de la confusión y del error, sino también para que 

se conviertan en promotores eficaces de la verdadera espiritualidad cristiana” 

"la perfección significa alcanzar la PROPIA REALIZACIÓN SEGÚN UN ORDEN DE VALORES QUE NOSOTROS MISMOS 

CREAMOS y que alcanzamos por nuestras propias fuerzas....... Desde esta óptica, hay más diferencia entre los humanos 

tal como son ahora y como serán cuando hayan realizado su potencial, que la que existe actualmente entre los humanos 

y los antropoides." 

"Las palabras claves son realización de uno mismo, plenitud del yo" 

Manejan mucho los términos: 



Conocerte, amarte, autoestima, de hecho venden discos con autoestima para niños, desarrollo intelectual, realizacion 

personal, que se tenga sentido de pertenencia, personalidad, persona, dignidad, valia, que la frase baja autoestima no 

quiere decir "no soy nada", como lo pide la biblia: 

GÁLATAS 2, VERS.20“con Cristo estoy juntamente crucificado, y YA NO VIVO YO, mas vive Cristo en mí 

Muchos creen en Dios, pero no le creen a Dios, no creen en su palabra, porque si creyeran la podrian en practica, si 

carecemos de estas necesidades, segun el retiro de sanacion , caemos en carencias y por consiguiente posibles traumas. 

En lo emocional, se maneja el dichoso "NIÑO INTERIOR", que es una total invento de las sociedades, que han tomado 

ese termino para definir los posibles traumas, problemas, dificultades, que se han atorado en el ser humano y que no 

han podido sacar, perdonar, olvidar y que les trae como consecuencia mucho dolor, pero por ignorancia de la ley de 

Dios, no conocen la biblia, no tienen fe en la biblia, no les gusta leer y quieren que terceras personas les digan las cosas y 

ahi si creen y eso que no pueden soltar, los ponen hacer dramatizaciones, una instrospeccion de su pasado y el 

instructor, los va guiando, mediante un ambiente propenso a que el que padece todo esto, tenga confianza en ese 

hambiente que lo va llevando, y solo Dios sabe si hay intervencion divina o no, hay buenos resultados, pero no se puede 

afirmar que los libero, lo que si es seguro es de que NO SE TIENE confianza en el sacerdote, en la oracion, en el santisimo 

y se piensa que el sufrimiento es una ADICCION EMOCIONAL. 

De hecho se le pregunto sobre el sufrimiento de los santos, al instructor y no contesto como se deberia, dio largas 

diciendo que era respuesta de otro taller o curso o retiro, sabiendo que Dios si acepta nuestro sufrimiento para reparar 

nuestrra alma y las almas de las demas personas, se dice en el retiro que el sufrimiento Dios no lo recibe, que Dios no 

quiere basura y que por consiguiente Dios no acepta los sufrimientos. 

Se piensa que si nos llenamos de reglas(antiguo testamento o parte de la palabra de Dios) dejamos de ser libres y eso es 
encontra de nosotros mismos, porque es una necesidad de nosotros, segun el mundo y lo que se dice en este retiro, se 
cree que las reglas son cadenas y que se quedan en la mente solamente y que no bajan al corazon para echar raiz. 
 
Se dice en el retiro que viviendo en religiosidad, se pierde la libertad, pero no es la religiosidad, sino todo regla que la 
masoneria eclesastica impone y no nos damos cuenta, porque como dijo Maria santisima "HE AQUI LA ESCLAVA DEL 
SEÑOR, HAGASE EN MI SEGUN TU PALABRA", ella no hablaba del nuevo testamento, ni los evangelios, todavia no se 
escribian, hablaba del viejo testamento(ley de moises y los profetas), ya ahorita se puede generalizar antiguo y nuevo 
testamento, pero en ese tiempo era el antoguo testamento, asi que seguir la palabra de Dios, no quita libertad, porque 
la libertad Dios nos la da, no es de nosotros. 
 
En papeles que se dan dicen: 
 
"LA UNICA PERSONA  QUE NOSOTROS PODEMOS CAMBIAR ES A UNO MISMO" 
"QUIERO SER YO" 
"NI ME HE AMADO CON TODA MI ALMA" 
"QUIERO DESCUBRIR MIS POTENCIALIDADES" 
 
Se dice que debes aprender a depender de ti mismo, de estar cuando te necesites, que tienes que reconocer tus 
potencialidades, se habla de familas funcionales y disfuncionales, y nunca se habla de ser una IGLESIA DOMESTICA. 
 
Se dice que esta tu niño interior, que es tu interior, llamado "si mismo" y el llamado "si mismo falso", llamado 
"PERFECCIONISTA", se dice que debes confiar en ti mismo y en Dios, pero asi es ser hipocritas, porque cuando te 
conviene confias en Dios, cuando te conviene y en ti mismo cuando te conviene, Dios no acepta ser de segunda mano, o 
confias en el o no. Confiar en ti es desconfiar de Dios. 
 
Por eso se pide estudiar mucho, ser astutos, para que la MASONERÍA sea identificada y sacada de casa. 



Conceptos como : 

CONOCETE A TI MISMO, AMATE A TI MISMO, DESARROLLO PERSONAL, AUTOESTIMA, AUTOREALIZACION, SER 

PERSONA, SER DIGNO, POTENCIALIZATE, VALORATE, QUIERETE, CREE EN TI MISMO, ETC.  

Son valores masónicos, todos estos falsos valores humanos y estas falsas necesidades son impuestas en la pastoral y en 

el mundo, para que no tengas fe en la palabra de Dios. Donde no se maneja ya, lo que es "NEGARTE A TI MISMO", como 

lo hacían los grandes santos de la antigüedad. 

SAN PABLO: “Ya no vivo yo, sino Cristo que vive en mi”. 

SAN JUAN BAUTISTA: “Necesito disminuir par que el crezca”.  

TOMAS DE KEMPIS (BEATO): “El que tiene verdadera y perfecta caridad, en ninguna cosa se busca a sí mismo” 

“Porque el amor de Jesús hace al hombre despreciarse a sí mismo.” 

“No puedes poseer libertad perfecta, si no te niegas del todo a ti mismo. en prisiones están todos los ricos y amadores 

de sí mismos” 

“Si te buscas a ti mismo, también te hallarás, pero para tu daño. pues más se daña el hombre a sí mismo, si no busca a 

Jesús.” 

“El que tiene verdadera y perfecta caridad, en ninguna cosa se busca a sí mismo” 

SOR FAUSTINA KOWALSKA: “¿Qué somos? somos menos que la nada”, “yo deseo que te desprendas de ti misma, no 

sólo de las criaturas, sino también de ti misma.” 

“El amor llena el abismo que existe entre mi grandeza y tu nada”.....dialogo de Jesús hacia ella. 

“Cuando te humillas y te vacías de ti misma ante mi majestad, es cuando te persigo con mis gracias y hago uso de mi 

omnipotencia para exaltarte” 

“Los planes humanos serán frustrados ya que deben ceñirse a mi voluntad” 

“Yo sé que el grano debe ser destruido y molido para poder hacerse alimento. de la misma manera, yo debo ser 

destruida para ser útil a la iglesia y a las almas”. 

MADRE TERESA DE CALCUTA:“cuando piense en mí mismo, vuelve la atención hacia otra persona” 

SANTA MARGARITA MARÍA:"Y ¡que mayor bien que no ser nada para el mundo ni para nosotros mismos, por ser 

poseídos de Dios y poseerle a "el solo¡". 

SAN FCO. DE ASIS: " Sino mas bien, que cada uno se juzgue y desprecie a sí mismo. Somos miserables y pútridos, 

hediondos y gusanos, como dice el señor por el profeta". 

"Yo soy gusano y no hombre..." 

" El que es verdaderamente pobre de espíritu, se aborrece a sí mismo". 

" Maestro ayúdame a NUNCA buscar, querer  ser consolado , sino consolar, a SER AMADO, sino amar" 

SAN AGUSTÍN: "Si te pierdes cuando te amas a ti mismo, no hay duda que te encuentras cuando te niegas, aprende a 

amarte no amándote". 



JUAN 12,VERS. 25 “el que se AMA A SÍ MISMO, se pierde" 

El enemigo es muy astuto y desde la biblia nos MAREA, nos adormece para que no abramos los ojos y para muestra un 

botón, como decía san Fco. Hay que amar y si Dios es amor, es un amor espiritual, del alma, el amor que busca la 

mayoría de la gente, es amor humano, por eso san Fco. Huye de ese amor humano. 

Se dice en el retiro que "TE SOPORTO POR AMOR", y que eso no es amor, eso es amor propio, amor humano, mas no 
amor espiritual como el que daba santa monica y santa rita de casia que aguantaron tantas infidelidades y eso es 
ejemplo de santidad, pero como no se habla nada de santidad, puer por eso no lo dicen. 
 
Nos dan a escoger si seguimos las cosas por intuicion o por reglas, se dice que hay que evangelizar con el ejemplo y esta 
bien, pero tambien hay reglas que seguir, el antiguo testamento(reglas) se debe de unir con el nuevo 
testamento(gracia). A las reglas Dios le vino a dar amor y eso debemos hacer. 
 
HEBREOS 5, VERS. 12-14“pues debiendo ser ya maestros en razón del tiempo, volvéis a tener necesidad de ser instruidos 
en los primeros rudimentos de los oráculos divinos, y os habéis hecho tales que tenéis necesidad de leche en lugar de 
manjar sólido. pues TODO EL QUE SE NUTRE DE LECHE DESCONOCE LA DOCTRINA DE LA JUSTICIA, PORQUE ES NIÑO. 
En cambio, el manjar sólido es de adultos; de aquellos que, por costumbre, tienen las facultades ejercitadas en el 
discernimiento del bien y del mal.” 
 
 
En lo mental dentro de esta mesa de 4 patas, Se dice en el retiro que toda la informacion en la cabeza, te vuelve un 
ROBOT, refiriendose a lo mental, se dice que hay 3 tipos de vida: 
 
instintos, intelectual y humana, donde la intelectual son reglas, normas, la humana son afectos y vida social y los 
instintos es seguir tu forma de ser sin presiones, nunca se habla de una vida ESPIRITUAL, donde uno sea evangelizador y 
misionero llevando la palabra de Dios. 
 
Se dice en el retiro que todas las reglas no dan fruto, no edifican, porque no bajan al corazon y no te dicen como bajar 
esas ideas en la cabaeza, que son la misma palabra de Dios y baja al corazon por medio del espiritu santo, pero si hay 
que tenerlas en la cabeza para que algun diapor gracia de Dios, baje todo al corazon, como me paso a mi. 
 
El mejor consejo que le puedes dar a una persona es darle ejemplos desde la misma biblia, que es palabra de Dios, 
palabra viva y eficaz. 
 
Nunca se habla en el retiro de negarse a si mismo, se habla de ser "YO", en vez de ser "EL(jesus)", se habla de tu 
crecimiento y desarrollo emocional , fisico junto al espiritual, pero de forma INTEGRAL, todos revueltos, donde no se 
tiene confianza al 100% en la misma palabra de Dios. 
 
Se maneja tambien en el retiro que el PERDON, es un proceso, como si te guiara alguien a tu sanacion, teniendo en 
cuenta que Dios te dice que te perdona y tu debes hacer lo mismo, es confianza en Dios, tener "FE" y su palabra, algo 
que no se hace en esta contaminacion en la teoria supuestamente "CATOLICA", se dice que hay que tener una 
recuperacion INTEGRAL, donde ya no te sana Dios al 100%, sino Dios y el hombre. 
 
Se habla de DECRETAR, el catolico no decreta, sino obedece y nos mencionan tambien que "NECESITO AMARME PARA 
PARA PODER AMAR"y como vimos no es asi, porque cuando uno se niega a si mismo, el "YO", ya no existe, como nos 
dice SAN LUIS MARÍA GRIGNION DE MONTFORT 
 



 
Tenemos que vivir como aquellos grandes santos, fieles a la palabra de Dios, no a la doctina del hombre, se dice en el  
 
Por eso ya no se da apologetica en la iglesia, porque se piensa que son palabras frias, sin vida, y eso de seguir reglas no 
es del catolico contemporaneo y eso es una farsa que la masoneria pone. 
 
En el retiro recomiendan el documento pontificio de "AMORIS LAETITIA", sin saber que está contaminado con new age y 
masonería 
 
ECLESIÁSTICO 23, VERS. 13“a la baja GROSERÍA no habitúes tu boca, porque hay en ella PALABRA 
DE PECADO.” 
 
Esto para el exponente que no dejaba de decir groserías como medio para hablar con nosotros y que tocaba al señor con 
sus manos en el santísimo sacramento del altar, poniendo a nuestro señor en la custodia, en vez de que lo hiciera el 
sacerdote que si tiene manos consagradas, donde el laico se cree que es digno de tocar al señor y de decir groserías 
como si fueran alabanzas, por eso te pido que seas astuto como serpiente y manso como paloma y no tragar por entero 
como dicen los hermanos colombianos, discierne, investiga y ten verdadera FE. 
 

 

 

 

 

 


